

**Der Verein „Russkij Dom“,  
das Institut für Slawistik der Universität Innsbruck  
und das Russlandzentrum laden  
zu einem russischen Filmabend  
mit einer Einführung von Dr. Eva Binder ein:**

**Montag 14.01.2013**

**19:00, Russlandzentrum**

Claudiana, Herzog-Friedrich-Straße 3 (Altstadt), 1. Stock

**О чем говорят мужчины  
Worüber die Männer sprechen**

(Russland 2009; 93 Min.; Russisch mit englischen Untertiteln)

Regie: Dmitrij D'jačenko



Das Road Movie entstand als Verfilmung eines Schauspiels der Komödiantentruppe „Quartett I“ und zeigt vier Freunde und ihre zufälligen Bekanntschaften auf der Reise nach Odessa, zum Konzert der Gruppe „BI-2“ (deren Musik den Film begleitet). Die Männer vertreiben sich ihre Zeit während der Reise mit Gesprächen über dringende Angelegenheiten und alltägliche Probleme, über Lebenserfahrungen und unerfüllbare Träume. Vor allem aber sprechen sie über Frauen. Ein ausgesprochen humorvoller Film darüber, wie (russische) Männer die Welt sehen und verstehen.

**Wir freuen uns auf Ihr Kommen!**

**Vorschau:**

Im Sommersemester folgt eine Retrospektive der Filme von Aleksandr Sokurov. Die Termine werden noch bekannt gegeben.